
平成 27年度 社会福祉法人かみかわ福寿園 

第１回 上川町特別養護老人ホーム 大雪荘 運営推進会議 議事録 

日 時 平成 27年 4月 22日（水） 

開会 午後 16 時 00分 

閉会 午後 17 時 10分 

場 所 大雪荘会議室 

出 席 者 渡辺 多賀志 委員 

生駒 尚美 委員 

滝本 トミ子 委員 

寺阪 育恵 委員 

前川 洋子 委員 

松岡 史枝 委員 

欠 席 者  

事 務 局 谷越 一仁 施設長 

落合 雅俊 生活相談員 

議 事 次 第  

開会あいさつ 

 社会福祉法人 かみかわ福寿園  

 上川町特別養護老人ホーム大雪荘 施設長 谷越 一仁 

 

１ 地域密着型特養の活動状況について 

１）行事等活動状況（報告・予定）      

２）入居者の異動状況 

３）各種委員について 

４）質疑、等 

 

２ 介護保険改定に伴う入居基準の変更について 

 

３ 平成 27年度事業計画並びに収支予算計画について 

 

４ ご意見、等 

 

５ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



開会あいさつ 

 社会福祉法人 かみかわ福寿園  

 上川町特別養護老人ホーム大雪荘 施設長 谷越 一仁 

時節柄大変お忙しい時期にも拘わらず、お集まり戴きまして誠にありがとうございます。 

平成 27年度第 1回運営推進会議を無事開催出来ることに対し感謝を申し上げます。 

昨年度から 1年間、初めて福寿園の運営推進委員を設置致しまして、皆様のご協力の下、無事に運営推進

会議を行って参る事が出来ました。 

その間、色々と皆様から貴重な意見等を伺えまして、施設運営に反映させて頂く事が出来ました事に感謝

を申し上げます。 

 今年度も忌憚の無いご意見を頂きながら、上川町の福祉向上の為にご協力頂ければ、と考えておりますの

でどうぞよろしくお願い致します。 

 

 ご報告 

 平成 26年度に渡り、運営推進委員として本田 政敏様にご協力を頂いていた処ではございますが、この度

上川町の職員異動があり、推進委員を降任されております。 

 その後任と致しまして、寺阪 育恵様が今年度より新たに運営推進委員に就任致しました事を、ご報告さ

せて頂きます。 

 

１ 地域密着型特養の活動状況について 

  別添資料１を読み上げ落合相談員より説明致す。 

  説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。 

 

２ 介護保険改定に伴う入居基準の変更について 

  別添資料 2を読み上げ落合相談員より説明致す。 

  説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。 

 

３ 平成 27年度事業計画並びに収支予算計画について 

別添資料３を読み上げ谷越施設長より説明致す。 

  説明後、質問やご意見をお伺するも、「特になし」との事。 

 

４ ご意見、等  

委員の皆さまよりご意見を賜る 

前川委員 ロゴマークの件に関しては、やさしくて、かわいらしくて非常に宜しいと思いました。 

丸い形が、優しくてとても良いと思いました。 

寺阪委員 私事になりますが、上川町出身で、20年ぶりに上川町に帰って参りました。 

学生の頃に父の仕事の関係で内地に移っておりましたが、たまたま、今回上川町の採用の

お話があり、20年ぶりに上川町へ戻って参りました。 

本日の会議や、町内での様々な関わりの中で、上川町にはこういったサービスがあるのだ

なと言う事が大分わかってきた処です。 

日々、私自身に何が出来るのかなと言う事を考えながら、こういった会議に参加させて頂

いて、皆さんと連携を取れていけたらなと思っていますので、宜しくお願い致します。 

 



松岡委員 特にありませんが、このロゴマーク可愛いですよね。 

これから楽しみにしています。 

ホームページをつくるという事で、そちらも楽しみですよね。 

滝本委員 もしやわらぎ会の方で、何かお手伝いできることがあれば良いかなと。 

ご入居者の方と、交流出来たり、触れ合う機会が作れればと、話し合う事もあるのですが、

こういう時にお手伝いでもさせて頂ければと思うので。 

 

５ その他 

 かみかわ福寿園の法人ロゴについて 

 

 谷越施設長より口頭にて説明。 

 上記（ご意見、等）に記載。 

 

閉会：17:10 

 記録：生活相談員 落合 

 


